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安居公民館　4/12

質問・要望 内容

質問
地域おこし協力隊事業で、都市部の若者を中山間地域に受け入れるとなっているが、県外からは募集しないのか。

回答

福井市内ではなく、県外からの募集による受け入れということである。

意見要望
安居公民館前の道路は県道で、聖苑前の道路は市道になっているが、除雪のタイミングがずれていて、特に市道側
が遅いため大変通行しにくくなっている。もう少し早くならないか。

回答

県道と市道では、除雪の出動基準が違うので、時間にずれが生じる。また、市道は総延長が長いので、優先度の高
いところ、例えば学校や病院などの周辺を先に行うことになるので、出動が遅くなるところが出てくることもご理
解を願いたい。

質問
何故この会場と、きょう同時に行われている国見会場は１９時３０分からになっているのか。公民館の閉館時間が
２１時と決まっているのだから、ほかと比べると不公平になるのではないか。

回答

国見地区でも、ここ安居地区でも一般的な会合は　１９時３０分からが慣習となっているということで、住民の
方々の便宜を考えてこの時間からとした。ほかの地区と比べると多少質疑の時間が少なくはなるが、報告内容に差
しさわりが出ることはない。

質問
現在各地区で若者を中心に、寄付を募っていろいろなまちおこし事業を実施しようとしているが、ふるさと納税の
お金をそこに充てるのか。

回答

まちおこし事業とは全く別で、ふるさと納税で納めていただいたお金は、市政全般の様々な施策に役立たせていた
だいている。

質問
５年ほど前の民主党政権の時に行われていた事業仕分けのようなものは、やらないのか。

回答

普段から行財政改革ということで、きちんと議論している。

質問
このような議会報告会は、来年以降も行ってもらえるのか。せっかくの機会なので、PRをもっとするべきだっ
た。

回答

６年でほぼすべての地区が終わることになるので、４年後以降にまた行うことになる。PRの仕方については今後
の課題と思っている。
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質問・要望 内容

意見要望
ガス工場の近くの細い市道が、近くにごみ収集車の基地があって、そこから順次細い市道へ出発するため、朝の渋
滞がひどい。交通事故も多く発生しているので対策を考えてほしい。

意見要望
私はよく傍聴に行かせてもらっているが、話の内容がよく聞こえない。議場のほうは、音響の工事をしてから良く
なったが、委員会室に関しては何も変わっていない。ぜひ、委員会室も音響の整備をしてほしい。

意見要望
委員会室や全員協議会室で、休憩時間に鍵が掛かっていないことがあるようで、安全管理上きちんと施錠すべきだ
と思う。

意見要望
予算特別委員会と決算特別委員会は、県では全議員が参加して行っているのに、どうして市は一部の議員だけなの
か。机、椅子の配置などを工夫すればできないことはないのではないかと思う。

意見要望
歴代の福井市長をみると、任期途中で亡くなってた方が何人かいる。議員の皆さんは、きちんと健康診断を受け
て、任期を全うしてほしい。
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